

Doctor Ernesto Cofiño

21 aniversario del fallecimiento
del Siervo de Dios

11/10/2012

El día miércoles 17 de octubre de 2012, a las 18:00 horas, se celebrará la Santa Misa en la parroquia *Inmaculada Concepción de Ciudad Vieja*, por el vigésimo primer aniversario del fallecimiento del Siervo de Dios: Ernesto Cofiño Ubico.

El Dr. Cofiño se dedicó plenamente al ejercicio de su profesión con un

admirable espíritu de servicio que le llevaba, no solamente a ocuparse de la salud física de sus pacientes, sino a hacer suyos sus problemas personales.

Su gran sentido sobrenatural y su hondo sentido humano le llevaron a fomentar y defender el derecho y el amor a la vida, propiciando iniciativas y realizando él mismo muchas de ellas, con gran caridad, en beneficio de futuras madres, de niños y niñas de la calle, de huérfanos, y ofreciendo soluciones a los problemas públicos.
